Senado reconoce que desaparecer fideicomisos sí afectaría a empleados del Poder Judicial

El dinero de los fideicomisos es utilizado por el PJF para pagar pensiones complementarias de mandos medios y personal operativo de la SCJN

Por Omar Tinoco Morales



En el **Senado de la República** reconocieron que la eliminación de algunos de los 13 fideicomisos del **Poder Judicial de la Federación (PJF)** afectará los derechos laborales de miles de trabajadores del sistema de justicia.

Al revisar la minuta enviada y ya aprobada por la **Cámara de Diputados**, las comisiones Comisiones Unidas de Hacienda y Crédito Público, y de Estudios Legislativos Segunda del Senado de la República, advirtieron que la medida sí tendría efectos negativos, pero señalaron que los trabajadores recuperarán su dinero.

Senado reconoce que desaparecer fideicomisos sí afectaría a empleados del Poder Judicial - Infobae